

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>
21・9・27(日)
南NEWS no 65

9月26日(日)の午後、キセキ君のお父さんが文化大G周辺の草刈りをしてくださいました。お仕事の道具を使っての作業で、たくさんの草を刈ってくださったのです。とっても嬉しい、子どもたちへの、クラブへの応援・支援です。
noblesse obligeに感謝です。有り難うございました。

南のドリル学習していますか。

文化大Gの3年生以下の練習を観た後、由井三小に行って5・6年生の練習を観ました。

6年生のアサキ君のお母さんもいらして、私に「ドリルの半分が終わりましたよ」と話してくれました。「GAMBAっているんですね。嬉しいです」とお話ししました。



他のみなさんはどうですか。毎日、学習していますか。いい習慣をつけてくださいね。



9月26日(日) 由井三小 5・6年生 試しのゲーム

ゲームを観ていてメモしたこと

- よく声が出ていた。
- 首を振って5つを観ていないので、逆サイド、広いところを使えない。
- 何でも前への意識がある。
- 落としのパスがほとんどない。
- 前が詰まったらターン。後ろからの声(コーチング)がほしい。

※目の前の相手を抜いて、クロスを入れる、シュートを撃つ、その力が付いていますか。

※味方に当ててリターンパスをもらおう。ワンツー、パス&ムーブの攻撃はできますか。

嬉しいメール

3人の男の子が南で活躍し、役員さんとして何年も南の子どもたちのために尽力してくださった古積さんからのメールです。

no64のNEWSを読まれて、メールをくださったのです。有り難うございます。

こんばんは。
なんだか久しぶりに最近代表からのメールが届くようになり、懐かしさと嬉しさがあります。
代表もお元気そうで嬉しいです。
今回載せている文章、とても勉強となります。
私自身、昔は周りの子と比べてしまっていたり…ありのままを受け入れる難しさ…
ただ今は私も親になって18年目となり最近是我が子のことを受け入れることができるように少しだけなってきました。
私は息子達の1番の味方であり、親になったり、時には友達みたいに話してみたり…3人のありのままの姿を見れるようになってきました。
子育ては難しいですし、これが正解というものもありません。だからこそ楽しいと思っています。
また南に遊びに行きたくなりました。
これからもずっと応援しています。
いきなり長々と失礼しました



『子は宝』、生きがいです。子育ては難しいこともけれど、『あるがまま』、居てくれることに感謝しています。
教室とグラウンドのことしか考えていなかった私でした。一人で子育てに奮闘してくれたかみさんにも感謝しています。

10月～11月の試合予定

まだこれから市民スポーツ大会の試合予定が入りますが、現在、予定されている試合です。

- ①10月 3日(日) 全日本大会都予選 12ブロック大会
1回戦 vs 白百合 ※時間は後日 北河原G
- ②10月23日(土) 3年生むさしのリーグ 元八王子市民G
13:00 vs 本宿
13:50 vs 白百合
- ③10月31日(日) 東京都5年生大会 12ブロック予選 1次リーグ
9:50 vs みなみ野
12:20 vs 平山FCA vs ※グラウンド未定
- ①11月14日(日) TOMAS 3年生大会 12ブロック予選 1次リーグ
vs 程久保
vs 白百合 ※時間は後日 北河原G